

「仕分け隊」活動実施！～フードバンクちばへ食料品の整理・梱包作業を支援～

NTT東日本 千葉支店（千葉事業部長兼千葉支店長：井上 暁彦、以下「NTT東日本」）は、11月8日（金）に社員9名から構成する「仕分け隊」を「フードバンクちば」へ派遣し、各地から寄せられる食料品の整理・梱包作業などの活動支援を行いました。^{※1}

なお併せて、当社社員がフードドライブとして自宅などから持ち寄った食料品をフードバンクちば^{※2}へ寄贈いたしました。

※1:ニュースリリース：フードバンクちばで食料品の整理・梱包作業を支援する「仕分け隊」活動を行います <https://www.ntt-east.co.jp/chiba/news/detail/pdf/20241105.pdf>

※2:フードバンクちば（代表：菊地 謙さま） URL <https://foodbank-chiba.com/>

寄贈品は、支援が必要な方に効率的に届けられるように、賞味・消費期限や種類別に仕分けが行われますが、10月に千葉県内において大規模なフードドライブが開催されたことから、今回はお米など地域の皆さまから提供いただいた多くの寄贈品の分類や搬出準備の作業を実施しました。

食料の梱包では、ご希望に添えるような食料品を仕分けされたコンテナから選び実施しました。仕分け作業等を通して、参加した社員一人ひとりが改めてSDGsを我がことと捉える機会となり、フードバンクの仕組みをさらに理解することができました。

■ 仕分け・搬出準備・梱包作業の様子



■ 寄贈の様子



フードバンクちば 高橋 晶子 さまとNTT 東日本 千葉事業部社員
寄贈品：当社社員がフードドライブとして自宅から持ち寄った食料品